

Tendre la main

Comment peut-on encourager des êtres qui, actuellement, sont complètement découragés par tout ce qu'ils voient mais qui ne se sont pas encore tournés vers leur âme, vers ce que nous appelons la spiritualité ?

« En essayant de leur faire comprendre la beauté de la vie et tout ce qui est positif en eux. Si ces êtres nourrissent en permanence leurs parties d'ombre, bien évidemment ils ne percevront pas la Lumière !

Il faut donc essayer de leur faire comprendre tout ce qu'il y a de beau en eux comme l'amour, qu'ils ne voient pas uniquement que la laideur, la violence, la souffrance et tout ce qui est obscurité.

Avant de pouvoir réellement le faire comprendre à ces êtres, il faut que vous-mêmes il faut que vous ayez beaucoup travaillé sur vos propres coins d'ombre. Vous ne pourrez projeter sur les autres que ce que vous serez devenus et également ce que vous aurez pu transcender en vous-mêmes.

Donnez confiance ! Donnez l'espoir aux hommes ! Actuellement, l'humanité n'a plus confiance et espoir, elle a l'impression qu'elle tourne en rond et qu'elle ne trouve pas de porte de sortie. Votre monde actuel enlève l'espoir à des êtres qui avaient beaucoup misé sur leur devenir.

L'espoir c'est la vie ! Si vous enlevez l'espoir aux hommes, ils ne peuvent plus vivre car ils n'ont plus confiance, donc donnez de l'espoir à ceux qui vous entourent ! Comme vous le dites sur Terre : remontez-leur le moral en permanence ! Essayez de faire monter leur taux vibratoire ! Vous savez que la parole a une grande puissance, une puissance qui peut calmer les êtres, qui peut générer de la joie en eux.

Chez les êtres humains, quand tout espoir a disparu, demeure cependant au fond d'eux-mêmes une petite lumière. Cette petite lumière est celle de l'espoir et de la confiance, c'est peut être à vous à faire en sorte que cette lumière puisse éclairer davantage les êtres humains un peu perdus, perdus en eux-mêmes, perdus par rapport à l'extérieur, perdus par rapport à leurs frères, à leurs relations de travail, à leurs relations affectives et amicales.

Certains êtres n'ont plus aucune relation affective ou amicale, car ils sont totalement enfermés dans leurs frustrations, dans leur révolte, dans leur tristesse, dans leur violence et leur colère intérieure.

Même si ce n'est pas toujours facile de les aider, vous ne pouvez opposer à la souffrance que la joie et la douceur, à la violence que la paix et la sérénité, au manque d'Amour que tout l'Amour que vous pouvez leur donner, mais chaque fois que vous le faites il faut que vous soyez prêts pour le faire, il faut que vous ayez suffisamment de force, d'Amour et de Lumière en vous.

Si vous le faites et que vous n'êtes pas préparés, vous risquez de vous faire absorber par celui qui déversera sur vous des flots de lumière sombre, des flots de tristesse, de souffrance et de violence.

Si vous êtes prêts, même sans prononcer beaucoup de paroles, vous pouvez accomplir des miracles sur ces êtres qui se croient perdus en eux-mêmes, perdus face à la société.

Tendre la main est aussi cela !"

